

25/05/2020

Copiapó: Fiscalía ordena diligencias especializadas por incendio en que murieron dos personas (Audio)

La Fiscalía de Atacama abrió la mañana de este lunes una investigación que buscará determinar las causas de un incendio que dejó como consecuencia dos víctimas fatales en Copiapó.

De acuerdo a los antecedentes entregados en el lugar de la emergencia por el fiscal de turno, Ariel Guzmán Moya, alrededor de las 07:30 horas el siniestro comenzó a afectar a una casa habitación ubicada en el pasaje Barranquilla de la población Litoral Azul en la capital regional.



Fuego que, de acuerdo a las primeras informaciones aportadas por peritos de bomberos, habría comenzado en el patio de la casa, para luego extenderse al primer piso y así el humo llegar hasta los dormitorios que estaban en el segundo nivel. Lugar en que fueron encontradas las personas lamentablemente fallecidas, una mujer de 63 años y su hijo de 22.

“La causa del incendio será establecida a partir del trabajo que realicen peritos especializados en la casa siniestrada, existiendo una hipótesis que habrá que confirmarla o descartarla a partir de la labor que se lleve a cabo. En cuanto a las víctimas, éstas habrían fallecido producto del humo que llegó al segundo piso, pero de todas maneras será la autopsia de rigor que se realice en el Servicio Médico Legal la que determinará la causa definitiva de ambos decesos”, dijo el fiscal.

Finalmente, Ariel Guzmán indicó que ordenó el trabajo de peritos del Laboratorio de Criminalística y Brigada de Homicidios de la PDI, además de dos funcionarios especializados de esta policía que se trasladarán desde La Serena para indagar lo ocurrido. Todo ello, sumado a los informes que además entregará el Cuerpo de Bomberos de Copiapó.

En el lugar del incendio el fiscal tomó contacto con familiares de las personas fallecidas, a quienes indicó que el caso fue derivado a la Unidad de Atención a Víctimas y Testigos de la Fiscalía Regional, quienes realizaron inmediata comunicación para informar respecto de lo que será la investigación de este hecho y la posterior entrega de los cuerpos.